

Nota de Prensa N°141- 2015 /MJJ

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL CONGRESO RESALTÓ LA IMPORTANCIA DE RELANZAR EL PLAN DEL SECTOR AGRARIO

Durante la clausura de la "Semana del Agua 2015", el Primer Vicepresidente del Congreso, Modesto Julca Jara, manifestó que actualmente "tenemos un reto muy grande: sembrar agua para después cosecharla. Tenemos que trabajar proyectos de infraestructura de riego".

Indicó que en los últimos años se están invirtiendo miles de millones de soles en la costa, pero la sierra aún está abandonada.

¿Dónde nace el agua? en la cabecera de las cuencas. Entonces, yo me pregunto, ¿cuánto invierte el Estado en tecnificación y capacitación? Los esfuerzos aún son ínfimos. Por eso, esta actividad nos debe hacer reflexionar sobre lo que tenemos que hacer, precisó el primer vicepresidente del Parlamento.

"Al inicio de mi gestión presenté un proyecto de ley del canon hídrico, porque considero que alguien debe invertir en la sierra, en las cabeceras de cuenca, en infraestructura, conservación, mantenimiento y forestación". El legislador lamentó que el proyecto, que tenía opinión de la Autoridad Nacional del Agua, fue archivado.

Asimismo, dijo que en la ley de recursos hídricos existe una contraprestación económica. "Deben informar cuánto se ha recaudado y cuánto se ha invertido en la siembra y cosecha de agua en las alturas. Igual, los amigos de la junta de usuarios cuánto de lo que recaudan, de lo que reciben de los usuarios de agua, agricultores, empresarios y mineros, invierten en las cabeceras de agua, porque en 30 o 40 años, según los informes, ya no habrá que administrar".

Frente a este panorama, el congresista Julca resaltó la importancia de relanzar el plan del sector agrario, articulando los temas de agricultura en las zonas altoandinas, para garantizar el abastecimiento de agua a las siguientes generaciones.

Al término de la actividad, el parlamentario felicitó y agradeció al Ministerio de Agricultura y a la ANA por organizar eventos que permiten "compartir temas que deben ser una agenda permanente del uso y manejo del agua, especialmente en las regiones altoandinas".

Firma de convenio

Durante la actividad, la Autoridad Nacional del Agua (ANA) y el Gobierno Regional de Lima firmaron un convenio de cooperación interinstitucional, con el fin de lograr una Gestión Integrada de los Recursos Hídricos en la cuenca capitalina. El documento, suscrito por el jefe de la Autoridad Nacional del Agua, Juan Carlos Sevilla Gildemeister, y el presidente del Gobierno Regional de Lima, Nelson Chuí Mejía, promueve un aprovechamiento sostenible por medio de medidas, programas o proyectos para el afianzamiento hídrico.

En el evento participaron el jefe de la Autoridad Nacional del Agua, Juan Carlos Sevilla Gildemeister; el presidente del Gobierno Regional de Lima, Nelson Chuí Mejía; el viceministro de Vivienda, Francisco Dumler Cuya; el presidente de la Junta nacional de Regantes, Carlos Peña Reluz; el decano de la UNALM, Nelson Montalvo Arquíñego; el representante del Ministerio de Salud, la representante del Banco Mundial, Iris Marmanillo Bustamante.

Agradecemos su difusión

Lima 19 de marzo de 2015

Prensa - Primera Vicepresidencia